

# Dexter RZ F1

## Blumenkohl



### Dexter RZ F1 (26-160)

#### Produktinformation

- Sorte für den Sommer- und Herbstanbau in Nordwest- und Osteuropa mit Ernten von Juli – Mitte November
- im Sommer hat Dexter RZ eine besonders kurze Entwicklungszeit von ca. 77 Tagen
- und im Herbstanbau von ca. 97 Tagen
- feste gesunde Sorte mit guter Selbstabdeckung und eng anliegendem und umschließendem Blattkranz
- gleichmäßiger Kopfansatz und dadurch bedingter hoher Aberntegrad
- gut angepasst an stressige Anbaubedingungen durch stark ausgebildetes Wurzelwerk
- ansprechende Kopfform, Struktur und weiße Ausfärbung der Rösschen
- glatte Unterseite, breite, aufrecht wachsende Blätter
- hohe Feldgesundheit

#### Marktinformation

- gleichbleibend hohe Qualität über einen langen Zeitraum in den Regalen der Supermärkte
- kontinuierliche Marktversorgung von April bis November durch Koordinierung der verschiedenen Anbaugeländer im Nordwesten, Osten und Süden Europas
- eignet sich für weitere Verpackungseinheiten, wie 8er / 10er / 12er und Babysegment
- exzellente Kopfqualität durch eine hervorragende Festigkeit, gute Ausfärbung und Haltbarkeit
- durch kleine runde Rösschen gut für die verarbeitende Industrie geeignet
- schöne glatte geschlossene Oberfläche

#### Verbraucher- und Verarbeitungsinformation

- sehr guter Geschmack
- gesundes Produkt mit ausgezeichneter Haltbarkeit und attraktiver Ausfärbung
- durch erstaunliche Flexibilität in der Kopfgröße passend vom Single- bis zum Mehrpersonenhaushalt



Für weitere Informationen zu unseren Resistenzen besuchen Sie unsere Website unter [www.rijkszwaan.de](http://www.rijkszwaan.de), Produkte, Resistenzdefinitionen, Beschreibungen, Illustrationen, Anbauempfehlungen und andere Informationen gleich welcher Form von Rijk Zwaan, wie z. B. Haltbarkeitsangaben, Aussaat-, Pflanz- und Erntetermine, beruhen so exakt wie möglich auf Praxis- und Versuchserfahrungen. Wie auch immer, Rijk Zwaan lehnt in jedem Fall die Verantwortung für Schäden, die aus der Nutzung solcher Beschreibungen, Illustrationen, Anbauempfehlungen oder Informationen resultieren, ab. Der Käufer/Produzent ist selbst für eine fachgerechte Lagerung des Saatgutes verantwortlich und muss selbst entscheiden, ob Produkte und Anbauempfehlungen für den beabsichtigten Anbau unter lokalen Bedingungen geeignet sind. Die Produktabbildungen in Katalogen/Leaflets, im Internet oder anderen Veröffentlichungen zeigen den Sortentyp der jeweiligen Sorte und nicht die Sorte als solche. Diese Abbildungen geben keine Garantie, weder ausdrücklich noch implizit, auf die Ernteergebnisse. (d1403)

# Dexter RZ F1

## White Cauliflower



### Dexter RZ F1 (26-160)

#### Product information

- variety for summer and autumn cropping in Northwest- and East Europe with a harvesting period from July to mid- November
- in summer particularly short development period of about 77 days and in autumn approx. 97 days
- dense and healthy variety with good curd protection and tightly enclosing leaves
- uniform head formation, therefore a high harvest rate
- well adapted to stressful growing conditions due to good root formation
- appealing shape, structure and white colouring of the florets
- even base, very upright broad leaves
- excellent health on the field

#### Market information

- consistent high quality over a long period on the supermarket shelves
- continuous market supply from April to November due to the coordination of
- different growing areas in Northwest, East and South Europe

- suitable for different packaging sizes, e.g. in 8s, 10s, 12s and baby segment
- excellent head quality due to magnificent firmness, good colouring and shelf life
- also suitable for the processing industry because of the small round florets
- nice, smooth and closed surface

#### Consumer and processing information

- excellent taste
- healthy product with an excellent shelf life and attractive colouring
- due to an amazing flexibility in the shape of the head convenient for singles and families



For more information on our resistances, please view [www.rijkszwaan.com](http://www.rijkszwaan.com), button Marketing Statements.

Rijk Zwaan's descriptions, illustrations, growing advice and any other information in whatever form for example on expiry, sowing, planting and harvesting dates are based as precisely as possible on experiences in trials and in practice. However, Rijk Zwaan does not accept in any case liability for damages resulting from the use of such descriptions, illustrations, growing advice and information. The buyer/user itself is responsible for proper storage of the seeds and will be deemed to determine whether the products and growing advice are suitable to be used for the intended cultivations and under the local conditions. The pictures in this catalogue show the types to which the varieties as mentioned belong and not all varieties as such. These pictures do not constitute any warranty, express or implied, of crop performance. (d1403)

Sharing a healthy future

Rijk Zwaan Welver GmbH • Werler Str. 1 • D-59514 Welver • [www.rijkszwaan.de](http://www.rijkszwaan.de)

